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様

市民オンブズマンわかやま

事務局長 畑 中 正 好

和歌山市十二番丁10番地

和歌山合同法律事務所内

連絡先 090-2104-2252(畑中)

公 開 質 問 状

要件のみにて失礼します。この度、自民党和歌山県支部連合会が開催された第

１４回から１６回の政経文化パーティーに関して調査を行い、問題点などを取り

まとめ「県連・政経文化パーティーの調査結果」として公表致しました。同書を

同封しておりますので、あなたのご意見・ご感想などをいただけますことを念じ

ております。

その中でもふれておりますが、とりわけ、匿名通報があったパーティー券の販

売普及促進に関し県会議員にはノルマがあり、そのノルマが５０枚の１００万円

分だと伺いました。また、そのノルマを超えるとキックバックがあったというこ

とでした。ただ、通報はその限りでしたので、実態をご存知と思われる自民党の

現・元県議のみなさん方に、ノルマやキックバックの実態について、お伺い致し

たく本書を差し上げたという次第です。不躾な公開質問状ですが、冒頭申し上げ

たとおりそれ以外のことに関しましてもお伺いできればありがたいです。よろし

くお願いします。

ご回答は、６月１０日までとさせていただきます。郵送かＦＡＸ（番号０７３

－４３３－２７６７）にて、お願いします。あるいは、回答書等をＰＤＦにした

データーでの添付メール（hatanaka8048@gmail.com)にてもお受けできます。

以上



ご 質 問 と ご 回 答 書

ご回答日 年 月 日

ご氏名（ ）

匿名を希望される方は「匿名希望」とお書き下さい。

１ パーティー券普及のノルマですが、「５０枚分で１００万円分」であったこ

とと、そのノルマを超えるとキックバックがあったということについて、

(1) ノルマがあったことは事実でしょうか（どちらかに〇印をして下さい）。

①事実である。 ②そういう事実は知らない。

(2) キックバックがあったことは事実でしょうか。

①事実である。 ②そういう事実は知らない。

(3) あなた自身はキックバックを受けたことがありますか。

①受けたことがある。 ②受けたことがない。

(4） キックバックを受けた方に伺います。受けた金額はおいくらですか。

１４回分（ ）

１５回分（ ）

１６回分（ ）

(5） キックバック金について政治資金として公にされていますか。

①公にしていない。 ②公にしている。

(6） 公にしている方に伺います。何をみればそれが分かりますか。

２ キックバックの仕組みを伺います。それはどのような仕組みでしたか。



３ その他、政経パーティーのことなどに関するご意見。

ご回答は、郵送かＦＡＸ（番号０７３－４３３－２７６７）で、できれば、本回答や裏付け資料

はＰＤＦデーターにして添付したメール（hatanaka8048@gmail.com)ででもお受けします。

№ 以 上


